

**8/11 第2回 ビーチクリーン&ヨガ in 弓削島  
(金) チャリティーイベント開催**

自然豊かな美しいビーチを守りたいとの想いで、昨年から弓削で活動を続いているヨガインストラクターの雨宮さん。この日は、あいにくの天候でしたが、雨の降る合間で海岸清掃とヨガを楽しみました。参加者は11名でしたが募金箱に入っていた全額15,500円を上島町に寄付していただきました。



**8/14 第68回上島町いわぎ野球大会  
(月) 【優勝】海原・東・西チーム 【準優勝】北チーム**

岩城総合運動場野球場において、お盆の恒例行事であるいわぎ野球大会が開催されました。帰省した学生や社会人選手達と、岩城在住の選手達が時には真剣勝負、時には和気あいあいとプレーする姿に、観客も終始にこやかになる温かい雰囲気の試合となりました。



**8/18 移住・創業に関する連携協定  
(金) 上島町と上島町商工会、株式会社日本政策金融公庫新居浜支店**

弓削総合支所において、株式会社日本政策金融公庫新居浜支店と上島町商工会、上島町による「上島町の移住・創業に関する連携協定締結式」を行いました。締結式では、三好支店長、小川会長、上村町長が協定書に署名し、連携協定を締結しました。この取り組みは、三者が連携して「移住・創業支援」の取り組みを推進し、上島町の地域経済の維持・発展を目的にするものであります。移住・創業者に対する包括的な伴走支援が特徴で、本町の移住促進、経営の安定・定着率の向上などの効果を期待するものです。



**8/26 夏の夜空に歌声  
(土) 岩城洋楽部 Love & Beat Live! 2023**

岩城漁港周辺において、4年ぶりとなる岩城洋楽部主催のLove&Beat Liveが開催されました。今回で24回目となったこの野外音楽イベントは、商工会青年部等の出店によるビアガーデンが設けられ、7組によるバンド演奏が行われました。今年は岩城橋の開通により、岩城のみでなく各方面からライブに訪れており、賑わいのあるイベントとなりました。観客席からは最後まで惜しみない拍手が送られ、たくさんの人たちが音楽と一緒に楽しみました。



**7/23 自然木の額とふくろうの写真展・癒しのコンサート 農村舞台「如竹官観音堂」**

岩城島の浄光寺において、「自然木の額とふくろうの写真展」ならびに「癒しのコンサート」が行われ、会場には多くの方が訪れました。本堂では、エム・ミュージック・グランヴィア代表の寺本さんによるオカリナ・パルピオルガン・アイリッシュハープの演奏が行われ、癒しの音楽で来場者を魅了しました。コンサートが終わり、多くの方が自然木の額とふくろうの写真展の会場に向かいました。この写真展は、フォトギャラリーフクロウのオーナー末宗さんが開催したもので、農村舞台として完成した「如竹官観音堂」でお披露目することになりました。写真展には100枚あまりの「ふくろう」や「小動物」の写真が飾られ、写真の額には末宗さんこだわりの木材が使われ、森の中にいるような素敵な空間を生み出していました。これからも地域の方が気軽に集え、芸能や行事など楽しめる「農村舞台」に注目です。



**8/5 第45回弓削招待サッカー大会を開催  
(土) 【優勝】弓削 【準優勝】伯方**

生名多目的グラウンドにおいて、第45回弓削招待サッカー大会が開催されました。今回は、愛媛県の今治東・伯方、広島県から東西条・沼南を招き、ボールに関わる頻度が高い8人制サッカーで競い合いました。大変暑い中での大会となりましたが、子どもたちは懸命にボールを追いかけ、白熱した試合を繰り広げ、弓削サッカースポーツ少年団が優勝を勝ち取りました。



**8/5 高血圧予防対策 「愛顔のハート、学び体験」  
(土) 小学5.6年生と保護者を対象**

岩城総合支所において小学5.6年生と保護者を対象に、今治保健所による「心臓と血圧」「減塩」「禁煙」の体験型プログラムを開催しました。傷ついた血管や流れにくい血管のモデル、減塩メニューへの挑戦、呼吸のしづらさの体験、「喫煙すると将来どんな顔?」などアプリや模型を使用し、さまざまな体験をおこして今後の自分や家族の健康について考えるよい機会となりました。



**8/6 ゆめしま海道全線開通記念  
(日) 夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操**

岩城小学校グラウンドにおいて、ゆめしま海道全線開通を記念して、夏期巡回ラジオ体操会が行われました。当日は、子どもからお年寄りまで520名が、朝の日差しを浴びながら心地よい汗を流しました。ラジオ体操でお馴染みの鈴木大輔さんの体操指導のもと、幅しげみさんのピアノ伴奏に合わせ、全国に向けて上島町の元気な声を届きました。放送終了後には、参加者はみな笑顔で帰路に着いており、爽やかな一日の始まりとなりました。

